

Les innovations de l'arsenal de Rochefort au XIXème

Le Moulin à draguer.

Utilité: Il sert à curer la vase de la Charente pour laisser passer les bateaux.

Fonctionnement: Il marche au vent grâce à un système de poulies et de cordes en donnant un mouvement de va et vient à une sorte de bateau qui racle le fond.

Il a été inventé en 1816 par un ingénieur de la marine à Rochefort. Ce moulin remplace le travail de 56 bœufs. Cette invention a été créée sur la Charente. Il est écologique, économique et surtout unique.

Remarques: Le moulin est intéressant puisqu'il est unique. Moi, je trouve que faire des inventions avec le vent est une bonne idée.

Émeline

